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味千拉面又打“猪骨汤”牌
对开放熬制骨汤流程一说，济南门店未作回应

本报12月5日讯(见习记
者 娄士强 刘帅) 雨雪
天气过去了将近一周，二环
北路盖家沟段的积水始终
没退，给沿街商铺和过往车
辆造成极大不便。济南市公
用事业局表示情况已经反
映到相关责任部门，将尽快
进行处理。

5日下午1点左右，记者
来到盖家沟以北的二环北
路。在盖家沟公交站牌向西
约200米处看到了两大片积
水。积水分布在道路两侧近
百米的范围内，20米宽的路
面仅有5米左右没有被积水
覆盖，积水最深处达到15厘
米，已经漫过了两旁的人行
道。沿街一家汽配店的工作
人员齐先生告诉记者，积水
已经退去了一部分，“前几
天更多，人行道上的水深十
几厘米。”

为了避开积水，来往的
车辆大多在中间路面行驶，
而行驶在积水上的车辆则
会溅起高高的水花。进入沿
街商铺更是困难重重，必须
踩着用砖石铺成的临时小
路。沿街商铺的几位业主告
诉记者，积水是前几日雨雪
天气留下的，由于积水造成
道路不畅，沿街两侧近百家
商铺都受到了影响。“一天
一百多元的开支，这几天生
意都没法做了。”一家菜馆
的老板吴女士说。

而菜馆隔壁的轮胎经
销部损失更大，每天开销三
百多元，而这几天前来买
货的顾客明显减少了。轮
胎经销部老板宿先生告诉
记者，这一路段地势较低，
每当遇到雨雪天气都会积
水，通常三天内积水会通
过下水道排干，但这次情况

有些不同，“下水道彻底堵
死了，一个星期了水还没下
去。”

据宿先生介绍，出于对
生意经营的需要，附近几户
商铺每隔一个半月就会自
发对下水井进行清理，并雇
车将挖出的淤泥清走。这次
雨雪过后，宿先生和几位邻
居同样进行了清理，却发现
下水井之间的管道被淤泥
堵死了，而手中的工具对管
道内的淤泥完全没有作用。
记者在积水以东地势较高
的路段看到，污水从井盖流
出，沿着道路汇入积水中。

为了了解二环北路积
水的管理问题，记者拨打了
济南市公用事业局的服务
热线。接线员告诉记者，积
水情况已经反映到相关责
任部门，将尽快对积水以及
堵塞的管道进行处理。

5日，省高级人民法院
的肖彬法官向小学生展示
法袍。当天，济南市东方双
语实验学校邀请法院的法
官、律师事务所的律师等走
进课堂，就青少年儿童如何
知法、懂法、守法等方面的
问题，为全校学生上了一堂
生动的法制教育课。

本报记者 李飞 摄

本报讯 5日，记者从
济南慈善总会了解到，在春
节即将来临之际，济南慈善
总会将开展“人人献爱心，帮
助特困家庭过好年”活动，将
近几年社会各界收藏家、书

画家捐赠的2100余幅书画作
品进行预展和拍卖，12月8日
-12月10日三天为预展时
间，12月11日为拍卖时间，
地点为济南慈善总会礼堂。

(孟敏 董广坤 宋鑫)

本报12月5日讯 (记者
任志方 实习生 毕

倩倩 ) 插座新国标已于
2011年6月1日开始实施，
但在不少超市和商店，根
据新国标已遭到淘汰的
万用插座仍然在销售，而
且商家和消费者均表示
自己不知情。

根据新国标要求，从
2011年6月1日起，办公、家
居中常用的万用孔电源插
座将强制禁止销售。据了
解，新国标电源转换器插头
与插座的接触面积更大，接
触更紧密，能有效防止发
热，同时防触电性能更好，
这将大大提升插座产品的
安全性能。

近日，记者在济南市
各大超市走访发现，万用
插座仍然占据着半壁江
山，价格从十几元到几十
元不等。老东门百货市场

内一家五金店的老板表
示，店里既有标准插座也
有万用孔插座，但他告诉
记者，新标准插座的销售
一般，很多来买插座的人
认为万用孔插座使用起
来更方便。对于新国标的
实施，他表示自己并不知
情。

记者注意到，在一些超
市中销售的插座，已经换成
新国标的插座造型，三相与
两相是分开的，总共五个
孔。而一些在街头五金店销
售的万用插座，三相插孔与
两相插孔是合在一起的，总
共三个孔

记者随机采访了购
买插座的市民，但是，接
受采访的市民都不知道
有“电源转换器新国标”
这回事，“不知道有新国
标啊？我家一直都用这种
万用插座，方便。”

本报12月5日讯(记者 马云云
实习生 姜东林) 近日，味千拉面行
政总裁潘慰首次出面回应公众疑问，
称要提高透明度向公众开放工厂，对
引发事件的骨汤钙含量宣传，表示

“以后会慎重，数据要经得起推敲”。5
日，省城味千拉面门店称，店内使用
的汤料全部由总部配送，对有关开放
工厂的做法无法回应。此外记者发
现，为驱散“骨汤门”的影响，味千拉
面正在强化有关“猪骨汤”的宣传。

“实实在在猪骨汤”，5日下午，在
味千拉面易初莲花店和银座玉函店，
门上显眼位置都贴着这样的广告语。

而在每个座位放置的宣传画上，都印
有“严选每根真正新鲜猪骨”、“猪骨
玉水特定比例高压熬煮”等字样。易
初莲花店一位工作人员表示，这些是
最近换的。

“骨汤门”发生于今年7月，有媒
体质疑，号称用猪骨熬制的味千拉面
汤底其实是用专门的汤粉、汤料调制出
来的，每碗汤的成本不过几毛钱。此事
令味千拉面陷入信任危机，不久后，味
千拉面总部承认用猪骨汤精勾兑汤底，
但仍坚称其是猪骨熬制而成。

11月底，上海味千拉面涉嫌虚假
宣传被判20万元罚款。一位工作人员

默认，此前公司对猪骨汤钙含量宣传
有夸大之处，但猪骨汤用猪骨熬制的
情况属实，目前宣传突出“猪骨汤”是
为了改善形象。

至于开放熬制猪骨汤流程一事，
味千拉面易初莲花店工作人员称，门
店负责人不在店内，店内所有猪骨汤
料均由总部统一配送，至于开放工厂
一说，其并没有听说，其他情况请记
者查阅官方网站。银座玉函店一位宋
姓工作人员也表示，店内并不自行熬
制猪骨汤，汤料全部由总部配送，所
以其门店自身不存在开放熬制流程
一说。

近日，不少细心
的市民发现，执勤的
保安肩上大多配了
一个黑色、有摄像头
的仪器。5日，记者获
悉，目前全市保安正
在进行统一换装，历
下保安公司为了更
好地规范保安管理，
给一线保安配备了
执勤现场记录仪，声
像可同步取证，监督
执勤。
本报记者 邢振宇
实习生 周琳琳 摄

马路积水一周还没退去

沿街百家商铺生意难做
下水管道被淤泥堵死，相关部门将尽快处理

小学生学法制

插座新国标已于半年前实施

禁售的万用插座还在卖

济南慈善总会11日拍卖书画

声像记录仪

监督保安执勤


	C12-PDF 版面

